

# ワイワイ通信

## 「送り火当日の入山制限強化による！」

平成二十二年八月十六日に、計画された「京都東山の大文字山 火床見学」ハイキングは、新聞報道をもとに「大文字保存会」に確認したところ今年から入山制限が強化され、当日の入山は保存会発行の個人名を記入したカードを持つ人だけが許可されることとなつたため「大文字保存会」の意向を尊重し中止を決断する！

今年の「ワイワイ・ハイキング」は、西向日体育振興会の皆さんとの合同で計画されたが、八月十日（火）の京都新聞朝刊で報道された「送り火当日入山制限強化」記事に基づき

火当日入山制限強化」記事に基づき  
十六日夜に行われる五山送り火で、大文字（京都市左京区）を担当するNPO法人「大文字保存会」にスタッフが確認したところ、『今年から送り火当日の入山制限が強化され。保存会発行の個人名を記入したカードを持つ人だけが入山できるようになつた。』「事故防止のため、協力をお願いしたい」とのこと。

昨年までは、点火時には千人ほどが見物のため登つていたといふ。気軽に登つた人が火の大きさに驚いて火床周辺を逃げ回るなど、「いつ事故が起きてもおかしくない状況」が続いていたとのこと。

同保存会の松原公太郎理事長は



山禁止はお願いしにくいと考えていたが、事故が起きてからでは遅いと判断した」と入山者に理解を求めているとのこと。

今年こそはと参加を申し込んでいたが、事故が起きてからでは遅いと判断した」と入山者に理解を求めているとのこと。

指導者に話を伺うと、「毎年新しい子どもが入ってきて始めは、うまく打てないがだんだん上手になつていく姿を見ているのが楽しい」とのこと、指導に当たつては、子どものラケットと一緒に持つてボールを打つ感触をまた感覚を覚えこませるように、根気強く指導させていた。

子どもには、大きな声で「うまく打てた」と声をかけ何度も何度もボール出しをさせていた。子どもは小さくガツツポーズをしてニンマリ！



郵送不要者数状況(H22.7.20現在)
会員数 234名
郵送不要者数 33名

郵送不要者は、下記までメールをして下さい。

向日市ワイワイスポーツクラブ事務局  
広報担当：新矢 宗弘  
メールアドレス  
[mshinya@oak.ocn.ne.jp](mailto:mshinya@oak.ocn.ne.jp)

《お願い》  
放課後クラブに参加の小学生の  
お迎えをお願いします！！！

夕方は、事件・事故防止のため、子どもさんのお迎えをしていただきますようお願いします。

★ まだまだ暑いです「熱中症に注意！」  
「スポーツドリンクが有効です。」

ワイワイサタデー・ショートテニスは、

人気のある種目です。  
ワイワイサタデー・ショートテニスは、人気のある種目です。

☆ワイワイ開催中  
(クラブハウス)  
TEL 932-7277  
☆ 留守の時 (市教委)  
生涯学習課  
TEL 931-1111  
(内線 834)

